

# *La FSM signale que la lutte contre le blocus se trouve parmi ses priorités*

---



La Havane, 6 janvier, (RHC) La Fédération Syndicale Mondiale, la FSM, a adressé depuis Athènes, un message aux travailleurs cubains à l'occasion du 55<sup>e</sup> anniversaire du triomphe de la Révolution.

Le message signale que parmi les priorités de cette organisation pour la nouvelle année se trouve le renforcement de la lutte contre le blocus criminel de Washington contre Cuba et pour la libération des 4 antiterroristes cubains injustement emprisonnés aux États-Unis.

La FSM met en relief l'exemple de Cuba dans le monde, en défense des conquêtes en faveur de la société, obtenues en à peine un demi siècle et cela malgré le blocus du plus grand Empire de la planète.

La FSM souhaite du succès aux travailleurs et dirigeants syndicaux cubains en cette année, surtout pour les transformations profondes qu'ils réalisent pour perfectionner leur socialisme et préserver leurs conquêtes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10444-la-fsm-signale-que-la-lutte-contre-le-blocus-se-trouve-parmi-ses-priorites>



**Radio Habana Cuba**